



題字 藤原田 親

No. 1035

2024/12/1

日中友好新聞

発行所
日本中国友好協会
〒111-0953
東京都台東区浅草橋2-1-3
浅草7-5-5 館
電話 03-5833-2149(TEL)
FAX 03-5833-2141
http://www.jcfc-net.jp
E-mail: info@jcfc-net.jp
E-mail: kchou@jcfc-net.jp
郵番 06119-1-21176

日中友好協会
岡山支部
〒708-0034
岡山市北区下伊福
西町1-59 民主会館1F
TEL: FAX 0861-258-8808

日中友好協会
倉敷支部
〒712-8031
倉敷市福田町東22461-45
TEL: FAX 0861-411-7808

日中友好協会岡山支部ホームページ
<http://rizhongyouhao.jinaa.net/>
メールアドレス
nicchukayama@yahoo.co.jp

2024年度第4回 日中友好協会

岡山県連理事会の報告

日中友好協会岡山県連 宇野忠義

11月21(火) 14時〜16時、岡山民主会館にて理事会が開催されました。岡山支部から真田、河井、倉敷支部から犬飼、宇野、井笠班から鳥越理事が参加。

定例のように、犬飼事務局長より経過報告、会員状況報告の後、日中関係をめぐる情勢について意見交換を行い、会計報告があり、承認しました。

協議事項として、日本中国伝統文化友好協会主催の絵画展・演奏会の後援依頼について議論し、後援することとしました。

また、岡山県地域人権問題研究集会(2025年2月1日午後予定)について、同研究集会実行委員長の小畑隆資氏、および事務局長の吉岡昇氏から報告、提案があり、協議しました。その概要は、これまで岡山県地域人権問題研究集会として8回開催してきた。コロナ禍によ

その後、2025年のカレンダー販売や年詞広告の推進について相談し、皆さんに協力を呼び掛けることにしました。よろしくお願いします。

なお、恒例の望年会は、岡山支部は12月7日(土)午後6時から(場所は未定です)倉敷支部は12月13日(金)18時から「八重」(倉敷市本町5-14, 電話: 422-11626)にて行います。ご参加を呼び掛けます。

中国百科検定学習会 第3回 地理分野

11月17日14時から、福祉交流プラザ旭東で第16回中国百科検定対策の学習会をした。参加者は講師と遅れてきた人も含めて全員で5人だった。

今回は地理で、講師は真田支部長。学習会開始前にパソコンや画像出力用のテレビを持ちだしてごそごそするけど、使えず。資料の印刷、足らず。うん、安定の支部長クオリティ!

そういつたわけで、テレビに映し出される予定だったものは、それぞれのスマホでちゃんまりと確認しつつ世界遺産と、省名と省都の組み合わせを学習した。ところで岡山支部では学習会のまえに、理事会があつただけで、そこで倉敷支部で夏の検定が受け持てないか確認してほしいと提案してみた。ハマれば面白いし、地理や歴史は中国の小説やドラマをみるときなんか、すぐに役立つんだけど、どうでしょう? 宇野さん、犬飼さん!

追記: 中国百科検定のあとには、望年会をします。検定受験してない人も参加OKです。

21日の県連理事会で、小川さんの提案を伝えました。返答はウーンという言葉だけでした。受験する人がいるかどうかかわらないということでした。



真田紀子

11月16日(土)に標記の小旅行に行っていました。

河井理事長から、木尾さんが来年の井原市議選に出るので、その応援活動に行くと誘われました。それはお手伝いに行かなくてはと思いい、参加することにしました。

当日、9時に民主会館に行くと、マイクロバスが待っていて、乗り込みました。

次いで岡山駅から4,5人乗り込み、吉備津神社からまた6,7人乗り込み、総勢19人の参加者になりました。

ほぼ予定通りに10時40分ごろ井原星の郷に到着しました。そこで待つていくれた木尾容子さん

と合流、男性を中心に7,8人で美星町へのビラ配布に向かうことになりました。女性は星の郷で買物をしていいということでした。お手伝いしなくて申し訳ありません

ならば、ということと正月用の小餅を買いました。

12時になったところで、予約してあった定食をいただくことに、写



真を撮るのを忘れていましたが、幕の内弁当で品数も多く、大満足でした。なんと値段が980円だと聞いてびっくりでした。

木尾さんも一緒に昼食をとって、そこから私たちは天神峡に向かいますので、木尾さんとはここでお別れです。木尾さんから差し入れのお菓子と銀杏をいただきました。

写真は天神峡の紅葉です。まだ少し早かったようで、モミジは紅くなっていました。白黒ではわかりませんね。

最後に田中美術館です。何度か訪れていましたが、建物が新しくなっていて、最高傑作の「鏡獅子」が東京の国立近代美術館から里帰りをしていました。その他の作品もたくさん展示してあり、平櫛田中の芸術展その全貌」というタイトルで、



特別展が開催されていました。会期は12月8日までなので、ぜひ皆さん行ってみてください。

敬の思いを強くしております。井原は、保守的な気風の強い土地柄のようです。私たちの日中友好運動もなかなか広がりを持ってません。木尾さん頑張ってくださいね！

木尾容子さんについて、少し紹介します。日中とのかわりには、日中友好協会井笠支部立ち上げ準備委員会に参加していた。毎回準備委員会のお世話をしていたいています。

その木尾さんが、共産党の井原市議候補として立候補されると聞き、大変な役割を果たそうと頑張られることに尊

木尾容子

日本共産党井原市委員長

暮らし・福祉・子育て
応援の井原市へ

(略歴)

- 1956(昭和31)年 母の実家、小田郡矢掛町生まれ。小学2年生時に父の家のある美星町三山へと引っ越す。
- 町立美山小学校・美星中学校、県立矢掛高校普通科卒。岡山就実短期大学幼児教育課卒業
- 岡山市の公立保育園で40年間保育士として従事。退職後は地域のボランティアや各種サークル活動に積極的に参加。

2024年 号外 発行：日本共産党井原市委員会
井原市井原町103 電話62-6200
井原市議選の予定候補と政策について発表します。

井原民報

次回の新聞送作業は
12月12日(木)午前10時半から
民主会館2階で行います。
前回お手伝いくださった方で
す。

飼田 犬真